



¡Ya somos 44 y seguimos sumando! ¡¡Sólo faltas Tú!!

Estimadas/os compañeras/os;

Desde Haurralde Fundazioa queremos informaros que seguimos avanzando en torno a las acciones que estamos desarrollando de cara a las I Jornadas Internacionales “Redes y movimientos feministas del norte y del sur en el tratamiento de los derechos humanos de las mujeres” (Taller 26 de mayo Museo San Telmo, Jornadas 28 y 29 en el Kursaal, inscripción cerradas, plazas completas)

En este sentido, respecto a la manifestación del 27 de mayo, queremos compartir con todas/os vosotras/os que a día de hoy seguimos avanzando y somos ya **44 las organizaciones y asociaciones adheridas**, concretamente, para la manifestación del domingo 27 de mayo "*1 kilómetro por la salud de las mujeres*" que recorrerá un kilómetro desde la explanada de Anoeta en Donostia. Las asociaciones y organizaciones adheridas a la marcha proceden de Euskadi, Madrid, Barcelona, Latinoamérica y África.

De Euskadi:

- Asociación Pro mujer Eraldatzen- Zumarraga
- Asociación de mujeres inmigrantes Malen Etxea- Zumaia
- Asociación de vecinos Amara Osinaga - Donostia
- Club de baloncesto femenino y deporte adaptado BERA-BERA - Donostia
- Asociación para el Bienestar Integral Familiar Ambif Irun y Bilbao
- Asociación de mujeres Dandai - Donostia
- Asociación para la prevención, administración y resolución de conflictos, Cim Bitartez - Donostia
- Asociación de mujeres "Kimetz" - Ordizia
- Asociación de mujeres "Hutsunea betez" - Villabona
- Bilgune Feminista - Zarautz
- Asociación de ex alumnos de la escuela de la experiencia "Gueske" - Gipuzkoa
- Fondo Formación Euskadi
- Asociación de mujeres "Asmube"- Beasain
- Asociación para el liderazgo de la Mujer " Mirra"- Bilbao
- Asociación de mujeres separadas de Gipuzkoa
- Asociación de mujeres Argoiak – Irun



- Asociación de mujeres musulmanas Safa Eibar
- Asociación cultural de mujeres Haizea - Eibar
- Asociación de mujeres Pagatxa- Eibar
- Hitez baserriko emakumeen elkarte - Gipuzkoa
- Asociación de mujeres con fibromialgia - Eibar
- Asociación de mujeres latinoamericanas Lacasium - Eibar
- Asociación de mujeres musulmanas Medina – Donostia
- Mujeres del mundo Unidas – Donostia
- Área de la Mujer – Estella- Lizarra
- Asociación Cultural M' Lomp Senegales - Durango
- Asociación de mujeres al cuadrado – Eibar
- Asociación de Jubilados y pensionistas Buztintegi – Legazpi

Otras comunidades:

- "Creación positiva" - Barcelona
- "Red ACTIVAS" - Madrid
- Asociación de mujeres para la salud - Madrid

De Latinoamérica y África:

- Articulación Feminista por el derecho a decidir - Chile
- Grupo de la mujer y la salud República Dominicana
- Grupo "Las Petateras" - México
- Asociación de mujeres "Bartolina Sisa" - Bolivia
- CECASEM - Bolivia
- Red de salud de las mujeres Latinoamericanas y el Caribe (RSMLAC)
- Red de mujeres afrolatinoamericanas, afrocaribeñas y de la diáspora
- Asociadas por lo justo (JASS) - Honduras
- Concejalía de Quiabaya, Provincia de Larecaja – Bolivia
- CDBBOL Católicas por el derecho a decidir - Bolivia
- "FORUM MUHIER" - Mozambique
- Muleide, Mujer ley y desenvolvimiento - Mozambique



Todavía estás a tiempo de adherirte y participar en la marcha del domingo 27: *“1 kilómetro por la salud de las mujeres”*.

Si tienes interés en formar parte de esta iniciativa solidaria ponte en contacto con Haurralde Fundazioa enviando un correo electrónica a: ong@haurralde.org o llamando al número de teléfono: 943 24 66 21